

Spark

Composé de cinq jeunes musiciens allemands partageant un même goût pour l'innovation dans la musique classique, Spark a connu une ascension fulgurante depuis sa création en 2007.

Alliant la subtilité et la précision d'un ensemble de musique de chambre à l'énergie et au mordant d'un groupe de rock, ce quintette décoiffant évolue avec virtuosité et nonchalance entre différents styles musicaux.

Avec Spark, la musique ancienne rencontre la musique moderne, les frontières entre musique électronique et musique de divertissement s'effacent. Leur façon radicale et audacieuse de combiner des œuvres des maîtres de la musique classique avec celles de l'avant-garde contemporaine peut être comparée à une mise en scène d'une pièce de théâtre.

Imprévisible et d'une grande complexité, leur musique enthousiasme le public. Pôle d'attraction de nombreux festivals (La Folle Journée de Nantes, festival Beethoven à Bonn, à Tokyo et à Varsovie), l'ensemble s'est aussi produit dans de célèbres salles : Musikverein de Vienne, Concertgebouw d'Amsterdam, Barbican à Londres, Konzerthaus de Berlin ou encore Gran Teatre del Liceu à Barcelone. Mais leur musique fonctionne tout autant dans les clubs de jazz, en représentation scolaire ou dans des festivals de plein air.

Le premier album de Spark, *Downtown Illusions*, publié en 2010, a été récompensé par le prestigieux prix allemand *Echo Klassik* dans la catégorie Classique sans frontières. Leur second album, *Wild Territories*, paru en janvier 2015, prolonge cette vision audacieuse de la musique classique.

Août 2016